

Les écoliers du Centre Corse ne sont pas en reste dès lors que l'on s'attaque au sujet de l'écologie. La preuve, la semaine dernière, deux écoles de la microrégion se sont vues décerner le label EcoScola, remis par le Syvadec.

Une récompense qui vient saluer des mois de travail autour du tri des déchets et de la préservation de l'environnement.

À l'école primaire de Francardo, on a frappé un grand coup en passant du "zéro tri" à un engagement au quotidien: "En début d'année, explique Marie-Françoise Zucarelli, la directrice, nous avons fabriqué des poubelles pour le tri. Nous avons également collecté les vêtements oubliés à l'école et les avons mis dans la borne textile.

Nous avons aussi en projet un goûter zéro déchet."

La communauté de communes Pasquale Paoli a accompagné cette démarche au plus près en fournissant le matériel nécessaire, en rapprochant les containers de tri de l'école, en installant une borne textile et en étant présente à chaque intervention du Syvadec.

Le Syvadec justement, représenté par Marc Tomasini, animateur prévention pour le programme EcoScola, fourni quelques chiffres très concrets: "Depuis qu'elle a mis en place le tri, nous estimons que sur l'année, l'école a réduit sa production de déchets enfouis de 247 kg. En tout, 199 kg de papier et 48 kg d'emballage ont été triés."

La progression est aussi

belle à l'école maternelle Polette à Corte.

"La part de déchets envoyée aux ordures ménagères a baissé de 65 %, reprend Marc Tomasini, ce qui représente 527 kg. En tout, 1080 kg de papiers et emballages ont été triés."

"Un enfant sensibilisé sensibilise ses parents"

Et là aussi, les actions concrètes n'ont pas manqué: "Nous avons créé des objets avec des matières recyclées, détaille Marie Villard la directrice. Nous faisons en sorte de convaincre les parents de remplacer les bouteilles d'eau par des gourdes, nous avons le projet de supprimer les gobelets en plastique au profit de gobelets

réutilisables."

"La communauté de commune du Centre Corse s'est impliquée dans ce processus, affirme son président Xavier Poli, en assurant la collecte et en adaptant les points de tri pour faciliter les choses. De manière générale, nous sommes à la disposition des écoles pour adapter notre dispositif afin qu'il réponde au mieux à leurs besoins. Nous ne pouvons être que satisfaits car l'engagement des enfants apporte des résultats concrets. La part d'enfouissement diminue, le tri augmente et c'est l'objectif que nous visons. Il faut préciser que cela touche un public particulier, car ces enfants sont les consommateurs de demain et ils montrent la voie à leurs parents."

MORGANE QUILICHINI



Tout comme l'école primaire de Francardo qui a oeuvré pendant toute l'année scolaire.

/ PHOTOS JOSE MARTINETTI